

La notoriété du Général

Bertrand SINAIS

" PIÈCE DU MOIS " DU 11 SEPTEMBRE 2021

Fin 1940 le général De Gaulle, encore très peu connu tant en France que dans les colonies et à l'étranger tente donc d'asseoir sa notoriété. C'est pourquoi il fait apposer la mention « LE GENERAL DE GAULLE » sur les marques de franchise des premières unités militaires à sa disposition. Cette mention disparaîtra à partir de 1941.

Dans la nuit du 26 au 27 août un groupe commandé par les capitaines Leclerc (devenu colonel pour l'occasion) et Hettier de Boislambert débarque à Douala et opère sans coup férir le ralliement du Cameroun à la France libre. Les 1^{re} et 2^e brigades seront fusionnées avec la 1^{re} division légère française libre de Syrie et d'autres unités pour former à partir du 1^{er} février 1943 la 1^{re} division française libre (D.F.L.).

